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“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 1
1

0
7
1
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

3
/1

1
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:5

9
     U

S
U

Á
R

IO
: M

A
R

T
A

REQUERIMENTO Nº 01158/2013
 

Requer  informações  apropinqua 
sobre  quantidades  de  Tendas  no 
nosso município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  Constituição  Federal  e  Estadual 
estabelece que seja função precípua do parlamento o acompanhamento dos 
atos do poder Executivo e, portanto há a necessidade de informações oficiais 
para que essa atividade possa ser de fato exercida, e entendendo que estas 
informações  podem  contribuir  com  o  planejamento  de  políticas  públicas 
municipais;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1.  Quantas Tendas tamanho 5x5 têm na Secretaria? 
2. Quantas estão em manutenção e se tem previsão de estar à disposição 

novamente?
3.  Quantas estão disponíveis atualmente? 
4. Mediante a grande demanda da cidade é de conhecimento da 

administração municipal ou tem alguma previsão de adquirir mais 
tendas para a Secretaria?

5.  Tendas do tamanho 10x10 Se existem disponível na secretaria? 
6. Esta a disposição ou manutenção?
7.  Se existe alguma programação para compra de mais?
8. Palanque (Palco pequeno), Quantos Palanques estão atualmente à 

disposição na Secretaria?
9.  Se existem planos para ampliar a frota dos Palanques? 
10.Todos os planos para compra e se tem uma previsão exata para 

quando?
11.Outras informações que julgarem pertinentes.
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Justificativa:

A fim de contribuir com o debate sobre a gestão regionalizada de 
problemas  comuns,  cremos  ser  de  extrema  importância  o  acesso  aos 
elementos  orçamentários,  destacadamente,  os  parâmetros  de  repasses  de 
recursos municipais.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de novembro de 2.013.

Felipe Sanches
Vereador


